

Esp. Cosme Soler proc. de Algeciras descargó corcho en plancha, saliendo en lastre para Barna Día 14, Mn. Alemana Tarragona, proc. de Barna. en tránsito cargó corcho manufac. saliendo vía Tarragona. Día 14, Mn. Danesa Tikla Torm proc. de Génova entró en tránsito, saliendo para Alicante. Día 15 Mv. Esp. Cala Engosauba proc. de Sevilla, descargó heces de vino, saliendo en lastre para Palamós Día 22, Mv. Esp. Cala Montdragó proc. de Huelva, descargó madera de eucalipto, saliendo en lastre para Palma de Mallorca. Día 23, vapor Esp. Cabo Corona proc. de Alicante, descargó carga general, saliendo para Barna. Día 24 Mn. Esp. Costa Africana proc. de Barna. en tránsito cargó corcho manufacturado, saliendo para Palamós. Día 24, Mv. Esp. Ramón Freixas, proc. de Ibiza, descargó sal, saliendo en lastre para Vallcarca. Día 25 Mn. Esp. Horquídea proc. de Algeciras descargó corcho en plancha, saliendo para Barna. Día 26, Mv. Esp. Pepita Vera proc. de Aguilas, descargó esparto, saliendo en tránsito para Palamós.

En total, entraron y salieron 17 buques, Españoles, 12; Alemanes 2; Holandeses, 1; Ingleses, 1; Dinamarqueses, 1.

Otra entidad en marcha. El próximo Domingo, a las 12 horas iniciará su vida la nueva entidad guixolense «Amics de la Sardana», con una audición de seis sardanes, en el Paseo del Mar, frente al Nuevo Casino La Constancia.

El programa a interpretar por la cobla «Iris» de Salt, es el siguiente: «La font del nou raig» de Puigferrer; «Mimosas» de V. Bou; «Apa Ramón», de Mas Ros; «Platja d'Aro» de Tarridas; «Caricies» del «Xaxu»; y Xamosa granollerina» de Gratacós.

Hurto—Hace unos días, se cometió un hurto en el hotelito del Condado de San Jorge, denominado «Torre Príncipe». Los ladrones se llevaron prendas de vestir en perfecto estado, valoradas en

diez mil pesetas. Los armarios y demás de la finca propiedad del súbdito francés; Paul Mourozi, quedaron abiertos y toda la casa en completo desorden. Los ladrones entraron por la parte trasera, arrancando una ventana.

Infantería en San Feliu—Anteayer salió de Figueras para Palamós y San Feliu y pueblos de la comarca, una columna volante compuesta de una compañía de de infantería del Regimiento de San Quintín al mando de un capitán. La noticia tiene en estos días 50 años, y viene publicada en la sección «Hace 50 años» del diario «Los Sitios».

Estancia en S'Agaró de los participantes en el Congreso de Urbanismo.—Días pasados, y procedentes de Barcelona, donde se han desarrollado las jornadas del I Congreso Nacional de Urbanismo, vinieron a la Ciudad Residencial de S'Agaró, pasando por nuestra ciudad, los participantes al citado congreso, al frente de los cuales iba el Director General de Urbanismo señor Bigador.

En S'Agaró fueron cumplimentados por las Autoridades provinciales y locales, así como por el Sr. Alcalde de San Feliu, los cuales se sentaron a la mesa con los congresistas. En el Hostal de la Gavina, pudieron ver una interesante exposición de maquetas, fotografías y demás exponentes de la riqueza monumental de la provincia, así como del urbanismo, habiéndose dado el paradójico caso de que en la exposición de Barcelona sobre los mismos temas, no figura nada de la provincia de Gerona.

Tras visitar algunas poblaciones del litoral, los congresistas emprendieron viaje de regreso a la Ciudad Condal.

**Frutas Selectas
H. MORENO**

PASTELERIA
La Vienesa

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

ficción y realidad

«CONCHA la limpia»

N. de la R.— Por exceso de original, no pudo ser publicada la semana pasada.

Por vez primera en la historia teatral guixolense, actuó en San Feliu la Compañía de Teatro Radiofónico de María Rosa Roig - Xavier Ubach, de la barcelonesa ciudad de Mataró.

Xavier Ubach, con la primera actriz Maruja Carrasco, dieron vida a la obra en tres actos «Concha la limpia», original de los celebrados comediógrafos Serafin y Joaquín Alvarez Quintero, en función de tarde dada en las tablas del Centro Parroquial.

La obra, dura por su realismo, expone un problema totalmente inédito.

En los actos primero y 2º. se expone un problema moral de palpitante actualidad: una falta grave contra Dios; y en el tercero, con un desenlace inesperado, pero lógico, el protagonista se nos descubre y con su verdadera personalidad aclara toda falsa interpretación. Allana dificultades y abre un alma, la de Concha «la limpia», a la luz, que es Dios.

El diálogo de los dos personajes, únicos de la obra, se hizo interesante desde el comienzo, creciendo el interés hasta el final. La obra estuvo también bien presentada, con tres decorados de Salvador Hos., de Barcelona, a cual mejor.

Al final de la obra, se repitieron más fuertes los aplausos, que ya sonaron también al final de cada acto y obligaron a los dos artistas a saludar una y otra vez.

Y finalmente, tres poesías, dos él, una ella, buenas y bien declamadas, que arrancaron nuevos y calurosos aplausos del respetable, a los que correspondieron hasta cerrarse definitivamente las cortinas.

Ha sido esta la primera función teatral de la presente temporada en el Centro Parroquial. Una buena obra, que quizás no todos entendieron, magistralmente interpretada por estos artistas de Mataró, bajo la dirección de César Lorente.

Artistas a los que deseamos ver de nuevo, y con esto, queda ya dicho todo.

Forillo

**Agrupación Artística
de Acción Católica**

SECCION DE MUSICA

AVISO

Reunida la Sección de Música de la A. A. C. con los Sres. Accionistas del piano de la antigua Asociación de Música, se acordó la compra y venta, respectivamente, de dicho instrumento.

Durante un plazo de QUINCE DIAS, a partir de la publicación de este anuncio, la sección de Música abonará las Acciones que se presenten, con un 200 % de su valor nominal.

Terminado el plazo indicado, se entenderá que los Sres. Accionistas no presentados, renuncian a sus derechos.

LA COMISION

Hotel COSTA BRAVA
PLAYA DE ARO

Bar ELDORADO

Hotel Murlá

STILO
PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6

Pedro Arará Planellas
Rbla. Vidal, 22 y 24

Aguas carbónicas
La Mascota

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES